

Fecha 29.09.2015	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------



EL CONTADOR

I. Interjet, que dirige **José Luis Garza**, sigue de estreno pues más de 50% de los empleados administrativos ya operan desde sus nuevas oficinas ubicadas en la Terminal 1 del **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México**, que dirige **Alexandro Argudín**. El edificio está ubicado sobre el Circuito Interior, cerca del paso del aerotren, y servirá a **Garza** y a los directivos de la **aerolínea** para estar más cerca de la terminal capitalina, su principal centro de operación. Interjet conservará una parte del personal en el **Aeropuerto** Internacional de Toluca, que lleva **Gabriel Betancourt**, en las oficinas que ha tenido en esa terminal desde su fundación en 2015. En diciembre, la empresa celebrará una década en el mercado.

II. General Motors, que en México tiene como director general a **Ernesto Hernández**, emitió un llamado a revisión para los propietarios de los vehículos Aveo, el más vendido en el país, debido a que se le detectaron fallas en la manguera de combustible. Los autos afectados son modelo 2015. La firma automotriz estadounidense no ha hecho público este llamado, pero los propietarios de estas unidades recibieron una misiva personal en la que se les invita a llevar sus automóviles a las agencias para solucionar el problema. Seguramente GM ha preferido no difundir ampliamente el desperfecto y su consecuente llamado a revisión, para evitar una sobre-reacción después del escándalo en Volkswagen.

III. Google, dirigida en México por **Lino Cattaruzzi**, se está preparando para participar en la Semana Nacional del Emprendedor 2015, que se realizará del 5 al 10 de octubre en Expo Bancomer Santa Fe. Durante esos días impulsará con más fuerza productos como Google Mi Negocio, que ayuda a las empresas a tener mayor presencia en el buscador sin costo y que fue presentado en el mismo evento el año pasado. Google también tiene pensado lanzar la actualización de otras herramientas y presentar nuevos productos dirigidos, principalmente, a las pequeñas y medianas empresas, las cuales asistirán a este evento por los más de 250 cursos y talleres gratuitos.

IV. La Secretaría de Agricultura, que lleva **José Calzada Rovirosa**, busca colocar más productos mexicanos en China. Ahora intenta negociar la exportación de tabaco en rama, cuya calidad es atractiva para el país asiático. De lograr el acuerdo, los productores de Veracruz, Chiapas y otros estados tendrían un mercado potencial para la elaboración de cigarrillos en ese país. Las autoridades mexicanas buscarán lograr un entendimiento en el marco de la visita oficial que realizan a nuestro país los ministros chinos de Agricultura y de la Administración General de Supervisión de Calidad, Inspección y Cuarentena. De ser así, a partir de 2016 se harían los primeros envíos.

